

Begginger Lagerfeuer März 2024

Mit diesem Wochenende hat der meteorologische Frühling begonnen, egal wie das Wetter ist. Spaziert man durch das Randendorf trifft man da und dort bereits seine Boten an. Versteckt unter Tannästen haben sie die Erde durchbrochen und ihr zartes grün entfaltet. Mancherorts zeigen sich bereits Farbtupfen in Gelb, weiss und weiteren Farbtönen, es ist doch jedes Mal wie ein Wunder, wenn die Natur aus dem Winterschlaf erwacht.

Abschiid

Am 29. Januar hat Hans Schudel seine Augen für immer geschlossen und seine letzte Reise angetreten. Den Angehörigen entbieten wir unser Beileid.

Turnwält

Heute Morgen ab 10 Uhr öffnen die Begginger Turner die Türen der Turnhalle und heissen alle bewegungsliebenden Kinder bis zur 4. Klasse zur Turnwelt herzlich willkommen. Ein Abenteuerspielplatz, Minigolf- und Kapplaecke, warten auf die turnbegeisterten Kinder und bieten bis um 15 Uhr Vergnügen pur.

Natürlich ist auch für eine kleine Verpflegung gesorgt, so dass man gestärkt wieder in die Turnwelt eintauchen, oder in genüsslicher Runde sitzen kann. Auch die kleineren Kinder vom Fröschli, Muki und Kitu sind natürlich dabei. Für den Aufwand werden pro Kind fünf Franken eingezogen.

Früendschaftsschüssä

Am Sonntag 3. März findet das traditionelle Frundschaftsschiessen der Schützenvereine Gächlingen, Siblingen, und Beggingen statt. In diesem Jahr wird der Anlass im Schiessstand „Chällen“ in Beggingen durchgeführt.

Abstimme und wääle

An diesem Wochenende wird abgestimmt und gewählt. Die SVP konnte bei der Suche einer Person als Mitglied der Rechnungsprüfungskommission einen Erfolg verbuchen. Herzlichen Dank, dass sich Alexa Schudel-Odermatt dazu bereit erklärt, wir wünschen ihr eine erfolgreiche Wahl.

Chilchäbasar

Das Bazarteam befindet sich im Endspurt, die letzten Vorbereitungen laufen, denn bereits am 10. März freuen sie sich, ganz viele Besucher begrüßen zu dürfen. Die Kinder vom Kindergarten begleiten musikalisch durch den Gottesdienst und nach einem feinen Mittagessen werden diverse Attraktionen geboten. Tortenbuffet, belegte Brote, verschiedene Verkaufstische mit reichhaltigem Angebot, Glücksrad, Riesenkugelbahn, Spielparadies und gemütliches Beisammen sein. Ein Teil des Erlöses wird für Hilfswerke gestiftet und ein Teil bleibt gemeinnützig im Dorf, womit Spielgruppe, Kindergarten und Schule unter anderem berücksichtigt werden. Wie man sieht ist für jeder etwas dabei, man sieht sich.

Bahnbillet im Dorflade

Ab sofort werden im Dorfladen die SBB Spar-Tageskarten angeboten.

Plauschwuchä

An der letzten Sitzung wurden rund 21 Angebote für die Kinder zusammengetragen. Das heisst, dass auch in diesem Jahr, dank vielen Helfern ein tolles und abwechslungsreiches Programm mit sehr vielen kreativen Angeboten zusammengestellt werden konnte. Es ist wieder ein gemeinsamer Abschluss mit Apéro und Fotorückblick für die Eltern geplant. Das Programm wird am 20. März in den Schulen Beggingen, Schleithem und Siblingen verteilt und liegt in den jeweiligen Dorfläden zusätzlich auf. Die Plauschwoche findet in den Frühlingsferien vom 15.-19. April statt.

Sunntigschuel

Die Kinder der Sonntagsschule treffen sich am Mittwoch 20. März für einen gemeinsamen Mittag im Trudihuus. Dazu sind alle eingeladen, welche Freude an Gesellschaftsspielen haben. Die Kinder treffen sich um 13.30 die Besucher um 14 Uhr.

Dä jüngschi Bürger

Am 6. Februar durften die drei Jungs Thierry, Amadeo und Charlie endlich ihren kleinen Bruder Giuliano in die Arme nehmen. Wir gratulieren Corinne und Dominik Müller zu ihrem kleinen Wunder und wünschen ihnen viele fröhliche und spannende Momente mit ihren Kindern.

MW

